
     

  

 

 

 

・総合体育大会  
  勝った喜びで泣き崩れる選手、負けた悔しさで立ち上 

がれない選手。負けたチームが「俺たちの分まで頑張れ 

よ」と勝ったチームにエールを送る姿。自分の感情は二の 

次に、チームメイトに声をかけてまわるキャプテン。自分 

のチームはもちろん、審判という立場でも、総合体育大会 

の試合にたくさん関わり、今まで数えきれない子供たち 

のそんな姿を目の当たりにしてきました。まるでドラマを見ているようです。胸が熱くなります。
全然知らない子供たちの戦う姿を見て、なぜそこまで心が動かされるのか。それは、彼らが「本
気」だからです。石川中の３年生よ、３年分の思いを胸に、「本気」の戦いをしてきてください。 

野球部部長 
３－１関根諒さん 

 総体という最後の大会に向けて日々練習に取り組んでいます。初戦は簡単に
は勝てない相手ですが、「自分たちなら勝てる」と信じ、チーム一丸となって
戦い、後悔のない大会にしていきたいです。 

サッカー部部長 
３－２園部卯楽さん 

全員攻撃。全員守備。決して悔いのない総体にしたい。そのためにしっかり
と体調管理をして練習に励みたいです。戦い方をみんなで共有しながらサッカ
ーをしたいです。 

テニス部部長 
３－２倉田芽生さん 

 新人戦終了後から「中央地区進出」をテニス部全体の目標にしてきました。
その目標を達成できるように、最後まで皆諦めずに頑張ろうと思います。 

男子バスケ部部長 
３－３小瀧圭悟さん 

 仲間と力を合わせ、県大会まで行けたらいいなと思っています。残りの１ヶ
月でみんなの苦手なところを修正し、総体では完璧な状態で戦えるように頑張
ります。 

女子バスケ部部長 
３－２加藤優希さん 

最後の総体まであと少しとなり、緊張も不安もあります。１年生が入部して
チーム全員で練習してきた成果を発揮し、目標の県大会出場を果たせるよう、
チームの皆と悔いを残さずに頑張りたいと思います。 

男子剣道部部長 
３－１住谷侑哉さん 

 １つでも多く勝ち、納得のいく試合をしていきたいと思います。練習で様々
な課題を修正してきたので、全力を尽くせるように頑張っていきたいです。 

女子剣道部部長 
３－１秦心音美さん 

 目標は県大会出場です。そのために、日々の稽古に全力で取り組み、１人１
人が最後まで諦めず、全力で悔いのないように戦えるようにしたいです。 

 
・6/6水戸市総体陸上 

３年連続で出場する選手も多いです。 

昨年度よりも良い記録が出ることを期待 

しています。ぜひ頑張ってきてください！ 

走り幅跳び 
３－１住谷侑哉さん 

昨年度の経験を活かしたいです。練習を通して調整を続け、本番では５ｍ
以上を目標とし、それ以上の記録を出していきたいと思います。 

3000ｍ 
３－２櫻井 大さん 

 高校で部活を続けるときに、体力で負けないようにするために参加を決め
ました。日々の練習を重ね、10分 45秒を目標に頑張ります。 

110ｍＨ 
３－３植田颯太さん 

100ｍ以外の競技にも出てみたかったのでハードルに立候補しました。18秒
を切れるようにしたいです。 

800ｍ 
３－３小瀨美月さん 

 体力向上と、自分に自信をつけられるようにと思い立候補しました。２分
40秒を目指して頑張りたいと思います。 

3000ｍ 
３－３蔀 颯良さん 

去年の駅伝大会で 3000ｍを走り、手ごたえを感じたのでこの種目を選びま
した。10分 30秒を切って県大会に行けるように全力で頑張ります。 

四種競技 
3-3 今野アンドレイさん 

最初は砲丸投げを選びましたが、様々な競技をやってみないかというアド
バイスを受け、四種にしました。挑戦する気持ちを原動力に頑張ります。 
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・生徒会活動  
令和５年度の委員長さんが新たに任命されました。３年生 

が中心となって生徒会活動を盛り上げるのも、今年度の前期 
が最後です。リーダーシップを発揮して、石川中の生徒会活 
動を更に盛り上げていってくれることを期待します！ 

保健委員長 
３－２ 

村上唯奈さん 

中学校生活で初めて委員長という立場になりました。上手くまとめ
られるか不安はありますが、１、２年生を引っ張っていけるような委員
長になれるように頑張りたいです。 

体育委員長 
３－１ 

黒川昂夢さん 

昨年度の後期に引き続き、体育委員長になりました。みんなをまとめ
られるような委員長になれるように頑張りたいです。昨年度できなか
ったことを、しっかりと責任をもって行っていきたいです。 

図書委員長 

３－１ 
富田遥斗さん 

図書委員会の活動に、委員長として積極的に参加したいです。「図書
室の来館者数を増加させる」という課題の解決のため、ポスターを作っ
たり、イベントを開いたりしたいと思っています。 

給食委員長 
３－２ 

櫻井大さん 

委員会の全学年のメンバーをうまくまとめられるように頑張りま
す。委員長を務めるのは２回目なので、去年の経験を活かして頑張りま
す。 

広報委員長 
３－３ 

大津駿介さん 

２年生の後期も広報委員長を務めました。その経験を活かしてみん
なをまとめ、素晴らしい石川中の広報紙が発行できるように頑張って
活動していきたいです。 

放送委員長 

３－３ 
綿引美月さん 

１年生の頃からやっていた放送委員会の活動にこれまでの経験を活
かしていきたいです。委員長としてみんなを引っ張っていけるように
頑張っていきたいです。 

美化・緑化委員長 
３－２ 

桝田莉央さん 

委員長という立場は初めてなので、みんなをまとめられるか心配で
すが、リーダーという自覚をもって行動し、担当の先生方ともよく話を
し、より良い石川中をつくれるように頑張りたいと思っています。 

ボランティア委員長 
３－３ 

細谷美海さん 

自分から進んで活動をし、人や自然に優しくする委員会にしたいと
考えています。そのために、積極的に人の役に立つことを行いたいで
す。そして、後輩のお手本となるような行動を心がけたいです。 

 
 

・６月の行事予定  

日 月 火 水 木 金 土 

 ６／１ 

 

 

 

２ 

・あいさつ運動 

・⑥選手激励会 

３ 

４ ５ ６ 

・水戸市総体 

(陸上) 

７ 

・石川Ｔ 

(委員会) 

８ 

 

 

 

９ 

・５時間授業日 

・⑤生徒総会 

10 

・吹奏楽部 

定期演奏会 

・水戸市総体 

(水泳) 

11 12 13 14 

・第２回実力Ｔ 

15 

・短縮日課 

・学校保健委員会 

 

16 

・５時間授業日 

・中央総体 

(陸上) 

17 

18 19 

・部活動あり 

20 

・水戸市総体 

・学年授業 

(４時間) 

21 

・水戸市総体 

・学年授業 

(４時間) 

22 

・水戸市総体 

・学年授業 

(４時間) 

23 

・総体予備日 

・部活動無し 

24 

25 

・リーダー研修 

ボランティア 

26 

・所課長訪問 

27 

・期末Ｔ 

(技能教科) 

28 

・期末Ｔ 

(５教科) 

29 

・石川Ｔ 

(合唱実行委員) 

 

30 

・授業参観 

・保護者会 

 

     


